

Los soberanos de Persia han llegado hoy a Madrid

En Barajas fueron recibidos por S.E. el Jefe del Estado

El pueblo madrileño les hizo objeto de un clamoroso recibimiento

BARAJAS, 21.—Madrid ha tributado un cordial y cariñoso recibimiento a los emperadores de Persia, Mohamed Reza Sha Pahlevi, y su esposa, Soraya. Fuerzas del Ejército formaron a lo largo del recorrido que habían de seguir desde el aeropuerto de Barajas hasta el Palacio de la Moncloa, en donde se alojarán los Rejes del Irán durante su permanencia en la capital de España.

Los edificios públicos y muchos particulares lucían colgaduras, y un público numerosísimo se situó, desde bien temprano, en los lugares estratégicos para presenciar el paso de la comitiva real. También el aeropuerto había se adornado con gran cantidad de tapices y banderas de los colores nacional y persa, y las terrazas aparecían totalmente llenas desde bien temprano.

Para recibir a los Reyes del Irán se hallaban en el aeropuerto los ministros de Asuntos Exteriores, señor Castiella; de la Gobernación, teniente general Alonso Varga; del Ejército, teniente general Barroso; de Marina, almirante Abarzuza; del Aire, teniente general Rodríguez Lecea; de Obras Públicas, general Vigón; de Justicia, señor Iturmendi; de Agricultura, señor Canovas; de Industrias, señor Planell; de Trabajo, señor Sanz Orrio; de Información y Turismo, señor Arias Salgado; de Comercio, señor Ullastrés; de Hacienda, señor Navarro Rubio; de Educación Nacional, señor Rubio y ministro sin Cartera, señor Gual Villalbi; la Mesa de las Cortes, con su presidente, don Esteban Bilbao, vicepresidente, Marqués de la Valdavia, y secretarios, señores Pagoa-

ga, Romojaro y Vivar Téllez; Patriarca Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay; jefe del Estado Mayor, teniente general Asensio; jefes del Estado Mayor del Ejército, teniente general Alcubilla; almirante Bastarache, generales Pereiro Aranguren, Alvarez Rementeria, Orbe, Villegas y Mantilla; embajador de Inglaterra, Sir Ivo Mallet; embajador del Irán, Adollah Azodi, y embajador del Japón, señor Shigeru Yosano, así como otras representaciones diplomáticas de distintos países árabes y de otras Misiones extranjeras. Con ellos se hallaba el introductor de embajadores, Barón de las Torres.

A las doce menos diez llegaron al aeropuerto de Barajas Su Excelencia el Jefe del Estado Generalísimo Franco acompañado de su esposa y de los jefes de sus Casas Militar y Civil, teniente general Esteban Infantes y Marqués de Huéscar de Santillán, respectivamente. El Caudillo, al descender del coche fue cumplimentado por el ministro del Aire, teniente general Rodríguez Lecea, y por el jefe de la Región Aérea, teniente general Castro Garnica, en unión de los cuales pasó revista a una Compañía de fuerzas del Ejército del Aire, que con bandera y música había de rendir honores. La presencia del Generalísimo en el campo fue acogida con grandes aplausos por el numerosísimo público agolpado en las azoteas.

Su Excelencia vestía uniforme de capitán general de día y lucía en el pecho la Gran Cruz Laureada de San Fernando.

A las doce y cinco tomaba tierra el avión DC-6 B, de la K.L.M. en el que flameaban

la bandera española y el guión del Irán.

El Generalísimo Franco se adelantó a saludar a los soberanos iraníes, que descendieron del avión a los acordes del himno de su país. Se estrecharon las manos ambos jefes de Estado, mientras doña Carmen Polo de Franco entregaba a la emperatriz Soraya, un precioso ramo de orquídeas. También la esposa del embajador del Irán hizo entrega a la soberana de un ramo de flores. Entre tanto el Caudillo español y el rey del Irán, se dirigían al lugar donde se hallaban los ministros y el Generalísimo hizo las presentaciones personales de su Gobierno, y de las autoridades allí presente. El Rey del Irán iba estrechando la mano de los que vestían de paisano y saludaba militarmente a los que iban de uniforme. El público aplaudió cálidamente al Monarca y a su esposa, mientras duraba esta ceremonia.

Terminadas las presentaciones, ambos jefes de Estado pasaron revista a las fuerzas, mientras la banda de música interpretaba los himnos de los dos países.

El soberano persa vestía el uniforme de capitán general de su país, muy parecido al del Ejército del Aire español, y la emperatriz Soraya llevaba un sencillo modelo belga y se tocaba con un sombrero del mismo color y una bufanda blanca.

El Caudillo recibe al alcalde de París

MADRID, 21.—A las diez y media de la mañana de hoy, S. E. el Jefe del Estado recibió en audiencia, en el Palacio de El Pardo, a la Comisión Municipal de París, integrada por el alcalde de la ciudad, M. Pierre Ruais, y esposa; M. Roger Rigaud, vicepresidente del Consejo Municipal; Mr. Edmond Champetier D'Rib's, síndico del Consejo Municipal; M. Emile Meysser, secretario; M. Charles Pichon y M. Pierre R. Lecoufle, jefe del Gabinete del síndico. Estas personalidades iban acompañadas por el embajador de Francia en España y por el alcalde de Madrid, conde Casas Rojas.

La cordial entrevista se celebró en el despacho del Caudillo, que se hallaba acompañado por el jefe de la Casa Civil, teniente general jefe de la Casa Militar, segundo jefe e intendente de la Casa Civil y ayudantes de Campo de Su Excelencia.—Cifra.

Inmediatamente emprendieron el viaje hacia Madrid. Preceda a la comitiva una sección de motoristas; en el primer coche, iban la emperatriz Soraya y doña Carmen Polo de Franco, y en el segundo el Jefe del Estado español con el soberano del Irán.

Al abandonar el aeropuerto sonaron grandes aplausos y en el trayecto hasta la Plaza de Colón, tanto el público estacionado a lo largo de la autopista como en las aceras de las calles madrileñas hicieron objeto de constantes manifestaciones de afecto y simpatía a los soberanos persas y al Generalísimo Franco y su esposa. Al llegar la comitiva a la altura de la calle de Cartagena, una batería de Artillería hizo las salvas de ordenanza, disparando los cañonazos que corresponden a la jerarquía de un monarca.

Entre constantes vitores y aclamaciones de la multitud que se congregaba a ambos lados de la autopista de Barajas, la comitiva se dirigió hacia el centro de Madrid y llegó a la Plaza de Colón a las doce treinta y cinco. Allí formaba una compañía del batallón del Ministerio del Ejército y se hallaba asimismo el Ayuntamiento en Corporación bajo mazas, presidido por el alcalde.

Al descender del coche Su Excelencia el Jefe del Estado y el monarca del Irán, la banda de música de la compañía encargada

de rendir honores, interpretó el Himno nacional de aquel país, mientras los dos jefes de Estado permanecieron en primer tiempo de saludo. Posteriormente el Generalísimo presentó al Sha de Persia al capitán general de la Primera Región Militar, teniente general Rodríguez, y al jefe de su Estado Mayor, general Canillas, acompañados de los cuales y de los jefes de las Casas Civil y Militar del Caudillo, pasa (Pasa la paz, SEXTA)

La Guardia Civil obliga a aterrizar a una avioneta en la frontera hispano-francesa

Llevaba contrabando, venía de Suiza y era de un súbdito argentino

BARCELONA 21.—Según noticias recibidas en el Tercio de la Guardia Civil de Barcelona, a las siete y media de esta tarde fué obligada a aterrizar una avioneta que volaba por las cercanías de la frontera hispano-francesa. Aterrizó entre los pueblos de Barrasa y Santa Locadía, en las cercanías de Figueras. El avión es de nacionalidad suiza matrícula H. B. L. A. T. marca Ayrscert, propiedad del súbdito argentino Francisco Guzmán que reside en Barcelona. Parece ser que dicha avioneta huyó del aeródromo de Lérida. Llevaba con

trabando y fué detenido el piloto Gu ter By heru. El avión recibió un impacto en el motor por disparo que le hizo la Guardia Civil. El aparato el piloto y la mercancía han sido puestos a disposición de la autoridad competente.—Cifra.

Información del Gobierno Civil

En la mañana de ayer se reunió, en la sala de Juntas del Gobierno Civil, la Junta de Clasificación de Plazas de Personal Sanitario Municipal, bajo la presidencia del excelentísimo señor Gobernador civil.

Fueron tratados asuntos del mayor interés, entre los que destacan los siguientes:

Examen y confección de propuesta inicial de clasificación de las plazas de médicos titulares, en lo relacionado con categoría de las mismas, número de titulares y número de médicos libres.

Id. id. de plazas de Odontólogos titulares en Municipios de más de 8.000 habitantes, de derecho.

Id. id. de plazas de médicos farmacólogos titulares en Municipios de más de 12.000 habitantes.

Id. id. revisión de partidos de inspectores Farmacéuticos titulares en todos los Municipios de la provincia.

AUDIENCIAS DE S. E. Don Matías Gotor y Perier. Don Juan Garvi López, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Pozuelo.

Don Ramón Pardo García. Don Luis Pareja. Don Gregorio Bernad García.

Don Julio Collado Campos. Señorita Concepción Tébar Morcillo, secretaria provincial de la Sección Femenina, acompañada de la regidora provincial de Divulgación, señorita Mercedes Jiménez Moreno. Don Valentín González-Barcena Muñoz, delegado provincial de Sindicatos.

Escocés (crítico), desesperanzado ante el partido frente a España

Los suyos jugaron mal en Suiza

GLASGOW, 21.—El crítico escocés de fútbol, Gair Henderson, se encuentra preocupado ante el encuentro del próximo domingo, entre las selecciones de Escocia y España, partido de vuelta eliminatorio correspondiente al Campeonato mundial.

Henderson, que acompaña al equipo escocés en su gira por Europa, telefonó a su periódico, el "Glasgow Evening Times", desde Basilea, donde Escocia venció a Suiza por 2-1, para manifestar que el juego de Escocia fué lamentable. Añadió:

"Como los seleccionadores, estoy dispuesto a olvidar esta actuación, pero me da miedo pensar qué harán en Madrid el próximo domingo."—Alfil.

El tiempo, hoy

Datos facilitados por el Observatorio de la Base Aérea de Los Llanos.

Temperaturas extremas. Máxima, 24,2 grados a las 14,10 horas de ayer; mínima, 6,5 grados a las 3,40 horas de hoy.

Cielo, casi despejado, nubes predominantes altas, con una altura de 6.000 metros; viento dominante Sur-Este, con una velocidad media de 9.600 kilómetros; presión media, 703,0; humedad relativa media, 32 por 100.

Bomba "H" sin peligros radiactivos

WASHINGTON, 12.—El comisario atómico, Willard F. Libby, ha declarado hoy que los Estados Unidos cuenta con bombas de hidrógeno equipadas con un dispositivo que elimina el peligro de la radiactividad para las personas que se encuentran lejos de los campos de batalla.

El doctor Libby no ha aclarado si Rusia ha perfeccionado también dichas armas, puesto que los soviets indicaron que realizaron una serie de pruebas de tal forma que se evitase la lluvia radiactiva. No obstante, la efectuada el 16 de abril provocó dichos efectos en el Japón.—Efe.

¡CALAMIDADES!

Tornado en Kansas (35 muertos.) Epidemia de gripe en Filipinas (31 fallecimientos)

KANSAS (Estados Unidos), 21.—El tornado que azotó esta ciudad ha dado muerte a treinta y cinco personas, según las últimas cifras recibidas. Equipos de salvamento trabajan incansablemente en el rescate de los heridos que no se sabe a ciencia cierta cuántos son. El espectáculo es desolador. Por las calles pueden verse muchos niños solitarios que buscan incansablemente a sus padres. Efe.

GRIPE MORTAL EN FILIPINAS

MANILA, 21.—Una gran epidemia de gripe afecta a todas

las Islas Filipinas. Solamente en Manila se han registrado 60 mil casos. El jefe del Servicio de Sanidad de la capital, manifestó que treinta y una persona han fallecido a consecuencia de la gripe. La mayoría de ellas, niños. Muchos servicios públicos se encuentran paralizados por la epidemia. Más de cuatrocientos carteros se encuentran enfermos y otros muchos se que dan en sus casas para evitar el peligro del contagio callejero. Por otra parte, los médicos han indicado que la epidemia está en un período de crecimiento.—Efe.

¡MUY PRONTO!

HUK!

GRITO DE MUERTE

GEORGE MONTGOMERY · MONA FREEMAN · JOHN BAER

DIRECTOR: JOHN BARNWELL

PROCESADO EN EASTMAN COLOR



CRUJIDOS

Los zapatos nuevos crujen—se quejan—al estrenarlos y algunos días más después. Por lo visto estaban muy a gusto en los escaparates.

Los grillos se abanicen haciendo crujir sus élitros. Ya se oye por ahí su monorritmo, mensaje del buen tiempo.

Crujen los huesos sin venir a cuento y crujen las puertas mal encajadas. A lo mejor, falta de engrase a unos y falta de cepillo a las otras.

Las cucarachas crujen al ser pisadas. Y ese crujir—repugnante—indica que no hay temor de que revivan.

Cuando un zagalico de valia se enamora de una niña repipi—que las hay—, algo cruje por la parentela del mancebo hasta la hora de la boda. Después, como él se lo ha querido...

Por muy excelente y cómoda que sea una cama ha de crujir un poco hasta que nos invade el sueño. Y otro poco al levantarnos. Nada digamos de los catres de tijera ni de los tarimones.

Crujen la arena de los paseos y la grava de los caminos, porque no les gustan las frecuentaciones. Las carreteras harto tienen con los crujidos—espantosos—de los automóviles desbocados.

Los ataúdes crujen al levantarlos del suelo para ponerlos sobre los hombros. Parece que protestan de ese zarandeo.

Un libro intonso cruje al ser abierto violentamente. Si su lectura nos decepciona, algo cruje en nuestro ánimo.

Todo lo viejo cruje lamentablemente. Hasta los recuerdos crujen en su desgarradora presencia no invocada.

F. DEL CAMPO AGUILAR

Fiesta de la Flor

Por Sebastian García Martínez
Jefe Provincial de Sanidad

La fiesta de la Flor nació en el año 1914, para contribuir al amparo de los tuberculosos pobres y se celebra anualmente para hacer el bien, tan eficiente y ejemplar, de combatir la tuberculosis, conservando su carácter tradicional, lleno de alegría, simpatía y de luz, a fin de recaudar fondos con destino a nutrir los ingresos de las Instituciones del Patronato Nacional Antituberculoso.

Hoy se lucha bien en España contra la tuberculosis, existe una red de Centros sanatoriales, dispensarios, preventorios, colonias, infantiles, etc., repartidos en toda la nación, por la puesta en marcha, en estos últimos años, de una eficaz y fuerte organización que la atención del enfermo obliga y el cuidado del sano precisa, pero no bastan los millones con que el Estado contribuye al sostenimiento de Centros de profilaxis de tratamiento, de aislamiento, se precisa la ayuda económica de todos y para todos de sanos para los enfermos, de pudientes para necesitados, para conseguir en la provincia lo que esperamos con vuestro obolo-cooperación, para que todos se beneficien, ya que la

tuberculosis no respeta a nadie ni reconoce clases ni edades, ni categorías sociales y si es evidente que encuentra terreno propicio y abonado en masas depauperadas y empobrecidas, y de éstos precisamente en los niños y jóvenes, es deber de caridad cristiana y solidaridad social, acudir al llamamiento que nuestro gobernador civil hace para recaudar todo lo posible en favor de los enfermos del Sanatorio Antituberculoso, el buen funcionamiento de Dispensarios, llevar los niños de los suburbios y necesitados a Colonias Infantiles donde puedan sus organismos debilitados adquirir las necesarias defensas para liberarlos del contagio, la enfermedad y la muerte.

Esta Fiesta de la Flor la celebramos con alegría y satisfacción porque ya no vemos ni existe esa espera murriada con angustia de una cama vacante en un Sanatorio Antituberculoso, no existe ese robar minutos a la vida y que sólo comprenden los que lo padecen, no existe el factor tiempo para el diagnóstico precoz en Dispensarios y la oportunidad del tratamiento y remedio preciso, hoy todo conseguido.

A pesar de todo, del declinamiento de la mortalidad por tuberculosis, de nuestros medios de lucha más eficaces, nuevas drogas, Centros sanatorios, etc., continúa figurando entre las diez principales causas de detención y queda como una de las primeras enfermedades sociales, por el número de individuos afectados, duración larga, tratamiento costoso, origen de invalidez, y afecta más a las clases peor dotadas económicamente y no podemos olvidar que la Medicina Social usa métodos de amplitud colectiva, en sus recursos, por el fin que persigue, por su orientación a la asistencia, a la

prevención y a la higiene, por proteger no sólo al hombre, sino a la familia, y con eso a la sociedad, precisando sanitariamente llevar a efecto una labor más intensa con las técnicas necesarias, material y medicamentos precisos que sirvan para atender mejor al que padece, para un estudio más completo de las afecciones pleuro-pulmonares, revisar periódicamente a los niños y adultos, descubrimientos de casos incipientes y llevar el bienestar y felicidad social y familiar.

Una dama distinguida y de acendrados sentimientos caritativos, se ha hecho cargo de la Presidencia de la Fiesta de la Flor, y es la Excm. señora doña Amalia Maru de Guillén Moreno, conocemos su entusiasmo y la alegría que sentirá cuando la Flor con tanto alfiler llegue hasta vosotros y os llame a la caridad y a la ternura, pensando en los enfermos tuberculosos que esperan vuestro donativo para alivio de su dolor, acto simpático y alegre, y con el dinero que aporteis llevaréis un rayo de luz a enfermos y hogares desgraciados que disfrutaran del contento vivir de sus semejantes.

Los soberanos...

(Viene de la pag. PRIMERA). ron revista a las fuerzas de la compañía del batallón del ministerio del Ejército, entre constantes ataques de la multitud y mientras gran parte del publico agitaba banderas con los colores nacionales del Iran.

Poco después el Generalísimo presentó al monarca al alcalde de Madrid, conde de Mayalde, quien a su vez hizo lo propio con todos los tenientes de alcalde y concejales, a los cuales estrecho la mano, después de que el alcalde pronunció unas palabras de bienvenida.

Mientras se efectuaban estas presentaciones descubrieron del coche la señora de Su Excecellencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco y la Emperatriz Soraya, cuya presencia fué acogida con una carinosa ovación.

Las nuestras damas ocuparon un coche descubierta y lo mismo hicieron el Caudillo y el soberano persa que, seguidos de la escolta mora, se dirigieron por el Paseo de Calvo Sotelo, calle de Alcalá, Avenida de José Antonio y calle de la Princesa, hasta el Palacio de la Moncloa.

En todo el trayecto los dos jefes de Estado y sus esposas recibieron constantes muestras de cariño y simpatía por parte de millares de personas que aguardaban el paso de la comitiva.—Cifra.

Alocución en la Jura de Bandera de los reclutas de la Base Aérea de los Llanos dirigida el domingo por el coronel jefe del Sector Aéreo

Como complemento de nuestra información, publicada ayer, sobre la Jura de Bandera en la Base Aérea de los Llanos, reproducimos a continuación la brillante alocución que el Excmo. Sr. Coronel Jefe del Sector Aéreo, don José Sanhiz y Alvarez de Quindós, dirigió a los soldados y que dice así:

¡Soldados! Acabáis de ejecutar el acto más importante de vuestra vida militar. Habéis prestado juramento de fidelidad a España, basando su gloriosa enseña, y, por ello, habéis pasado de reclutas a soldados! ¡A soldados de España! Acabáis de hacerlos hombres, habéis alcanzado vuestra mayoría de edad militar, como españoles, como ciudadanos, y acabáis de recibir sobre vosotros el peso de una responsabilidad, ¡la de servir a España! Servir a España con lealtad, con patriotismo y con todo el sacrificio que ella os pidiere si lo necesitase, incluso dando la propia vida en defensa de ella y de su Religión, pues sería un sacrificio en favor de vuestras familias, del solar que nos vio nacer, herencia de nuestros descendientes y tumba de los que nos precedieron. Soldados de España es un título que ha asombrado siempre a todos los historiadores del orbe y es, estoy seguro, una encrucijada en vuestra vida, que os llenará de satisfacción interior. Soldados de España sois todos, del Ejército de Tierra, los religiosos, que con sus hábitos nos dan ejemplo de patriotismo, en una vida dedicada a sanar almas, y los guardias civiles, símbolos del orden y el progreso, de tan Benemérita Institución, se juntan a vosotros, en tan trascendental día, y juran la misma Bandera, la Roja y Guialda, que significa Oro detendido con Sangre, y que no puede besar todo el mundo. La besamos nosotros, ¡porque he-

mos tenido la suerte y el honor de nacer españoles!

Ma cabe el orgullo, que no puedo por menos de expresar, y es el cumplimiento por parte de vuestros instructores, del sagrado deber de la vida castrense: La misión educadora. Ellos os han hecho soldados y al enseñaros no han hecho otra cosa que cumplir con el deber que se les encomendó, un deber cumplido, sencillo y heroico, con toda la heroicidad de los desconocidos y de lo, al parecer intrascendente. Solo vosotros, siendo buenos soldados, podéis dar prueba del mérito de vuestros instructores y estoy seguro que no los defraudaréis. Tengo la seguridad de que todos seréis perfectos cumplidores de vuestro deber, ejecutores diligentes de las misiones que se os encomienden, no solamente porque como buenos cristianos habéis jurado hacerlo así, sino por una cosa más simple: Porque sois españoles, y el soldado español no ha consentido nunca que se dude de la fuerte y heroica raigambre de su raza.

Somos y sois vosotros ahora, por virtud de este juramento, los herederos de una historia militar y de una gesta aérea que causó la admiración de un mundo que en épocas históricas nos temió, luego nos vituperó y ahora empieza de nuevo a comprendernos, a admirarnos y, quien sabe si, otra vez, algunos, a temernos.

Esa Bandera que acabáis de besar, es la misma que parseó sus ondas por todos los

caminos del Universo, que descubrió dos Mundos, que destruyó, con sus espadas, civilizaciones secures, para imponer la nuestra que llevó la Cruz y la redención a todos los confines. ¡Esa es la Bandera que habéis besado y a la que estáis obligados a defender, pues vuestro corazón y vuestro cerebro conjuntamente, os obliga a ello, además de juramento.

Y nada más, ahora con todo entusiasmo gritad con vuestro coronel:
¡Viva Franco!
¡Viva España!

Parroquia de Nuestra Sra. de la Asunción

NOTA

Se advierte al público, que las funciones benéficas anunciadas para el miércoles día 22 en Cinema Gran Hotel, en las que había de proyectarse «Cinco de Bergerac», se celebrarán en Cinema Capitol.

Dicho cambio de local, se debe a que en la referida fecha del 22 se continuará proyectando en Cinema Gran Hotel la película «El último cuplé», proyección que se prorrogará a petición del público, debido al gran éxito alcanzado por esta película.

Peligom
Lo pega todo

Fiesta de la Flor

Segunda lista de donativos

Don Vicente Mañas, 10 pesetas; Bazar "La Cocina", 20; Coniteria "El Ramillete", 10; Zapatería Hernandez, 10; El Arco Iris, 15; don Alberto Tornero Martinez, 5; La Suiza, 10; Avenida, 5; don Julio Penalver, 5; La Almansena, 2; Lloreria Roberto, 5; Loreto, 15; Panería López Munera, 5; estanco Marques de Molins, 5; Simon y Perez, 25; farmacia "Berzosa", 25; Ramirez, 25; Casa Cuevas, 20; Bazar "Excel-sior", 25; El Precio Fijo, 25; Mompó, 25; Casa Siro, 25; García Ciro, 50; Sanz, 50; Joyería Tabernero, 50; Librería Hispania, 1; "Los Catalanes", 50; Confecciones Fuentes, 25; Viuda de Francisco Pérez, 75; Almacenes Lorenzo, 100; Vda. de Fulgencio Martínez, 100; Joaquín Piqueras Campos, 100; Matarredona, 100; Vicente Quintanilla, 100.



TOROS EN ALBACETE

Organización: MARTINEZ ELIZONDO

Domingo, 26 de Mayo de 1957

Grandiosa y extraordinaria novillada

Que con motivo del aniversario de la Coronación de la Patrona, celebra la Real Archicofradía de la Virgen de los Llanos. Se lidiarán, picarán, banderillearán y serán muertos a estoque 6 hermosos y escogidos novillos-toros, 6 de la acreditada ganadería de doña ENRIQUETA DE LA COVA, de Sevilla, con divisa blanca y negra, por los siguientes ESPADAS

José Gómez Cabañero
Abelardo Vergara
Emilio Redondo

Con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros. La novillada empezará a las CINCO en punto de la tarde y las puertas de la Plaza se abrirán DOS horas antes.

VENTA DE LOCALIDADES en el chabacan, calle Mayor frente Almacenes Fontecha y C. no, S. A. El día 23, de 4 a 8 de la tarde podrán retirar sus localidades los señores abonados.

Las sobrantes el viernes y el sábado a la misma hora y el domingo en dichas taquillas y en las de la Plaza de Toros.